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Sanierung der Sportanlagen Panzenberg und Hohweg 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern und gegebenenfalls in welchem zeitlichen Rahmen ist daran gedacht, die 
Sportanlage Am Panzenberg für (Aufstiegs-) Spiele des Bremer SV hinsichtlich Schieds-
richterraum, Gästeblockabtrennung und Beseitigung der Belastung des Bodens mit Di-
oxin wieder nutzbar bzw. bespielbar zu machen, zumal dem Verein ein Investor für die 
Reduzierung der Kosten offensichtlich zur Verfügung steht? 

 
2. Inwiefern und gegebenenfalls in welchem zeitlichen Rahmen kann mit der Beseitigung 

von Dioxin im Boden der Sportanlage Am Hohweg (Nutzer Bremer SV, TV Walle 1875) 
sowie der Sanierung von Umkleideräumen und der Herrichtung des Kunstrasenplatzes 
gerechnet werden, um eine auskömmliche Nutzung der Sportanlage zu ermöglichen? 

 
3. Mit welchen Kosten ist jeweils zu rechnen? 

 
 
 
 
 
 
 
 

Peter Zenner, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 


